



Cachan, jeudi 15 septembre 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE

Accueil de réfugiés au gymnase de l'ENS

L'Etat a décidé de résoudre le problème des réfugiés, actuellement, installés à Paris, dans des conditions précaires et sans hébergement et cela dans le respect et le droit des personnes. Les pouvoirs publics ont ainsi défini et structuré leurs offres de solidarité qui permettent de les accueillir dans les meilleures conditions à Paris et dans des sites de grande et petite couronne.

Dans ce contexte, les services de l'Etat viennent de réquisitionner le gymnase Jesse Owens du site de l'ENS qui va héberger, pour quelques semaines, une centaine de personnes, en attentes de relogement.

Coallia, l'opérateur social, qui a une grande expérience dans l'accueil et l'accompagnement des personnes en situation d'urgence, est missionné pour gérer cet hébergement pendant ces quelques semaines.

Le site de l'ENS relevant de l'Etat, la Ville n'a pas été associée à cette décision. Cependant, ses services sont mobilisés pour limiter les inconvénients liés à cette immobilisation du gymnase pour les étudiants et les lycéens et apporteront toute l'aide nécessaire que les services de l'Etat voudront bien lui demander.